

TODD BENJAMIN

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- For over twenty-five years, anchor, correspondent, and financial editor for CNN



Todd Benjamin dikenal oleh pemirsa televisi di seluruh dunia. Selama 26 tahun ia bekerja sebagai jangkar, koresponden, dan editor keuangan untuk CNN. Selama waktu itu ia berbasis di Washington DC, New York, Tokyo, dan London.

Pengalaman internasional Todd yang luas dan pendapatnya yang luas, dikombinasikan dengan gayanya yang menarik telah membuat Todd dicari sebagai moderator dan pewawancara, sering kali bekerja dengan klien yang sama dari tahun ke tahun. Todd bekerja erat dengan kliennya untuk memastikan bahwa konferensi dan pertemuan mereka akan memberi energi, informatif, dan efektif.

Topics

- Facilitators

Dia dikenal karena pertanyaan-pertanyaannya yang mendalam dan langkah-langkah yang mantap, dan kemampuan untuk membuat panelis benar-benar menyelidiki masalah. Penyelenggara yang telah bekerja dengannya mengatakan bahwa mereka terkesan dengan betapa dekatnya dia bekerja dengan mereka, betapa mudahnya dia bekerja dengan dan seberapa baik dia terhubung dengan audiens.

Seperti yang dikatakan salah satu klien, teknik moderasinya memastikan bahwa semua orang terlibat dan yang lebih penting diberi energi – sebenarnya kutipan dari salah satu CEO adalah bahwa "seluruh ruangan menjadi panel." Dia selalu memulai percakapan dengan klien, "Apa tema atau poin utama yang Anda inginkan agar audiens Anda hindari, baik dari sudut pandang konten dan branding? Bagaimana saya dapat membantu meyakinkan Anda bahwa uang yang Anda habiskan untuk acara ini mencerminkan baik pada Anda dan perusahaan. "

Kliennya berkisar dari perusahaan Fortune 500 hingga perusahaan keuangan dan perusahaan ekuitas swasta. Sebagai jurnalis pemenang penghargaan, Todd telah mewawancarai semua orang dari Mikhail Gorbachev, Bill Clinton, Alan Greenspan, dan Tony Blair, kepada para ekonom pemenang hadiah Nobel dan beberapa CEO terkemuka dunia. Todd terus muncul di CNN sebagai analis independen untuk memberikan komentar dan analisis langsung, di mana pandangannya tentang ekonomi global, pasar keuangan, krisis zona euro, dan masalah lainnya diikuti secara luas.

Todd juga seorang dosen tamu dalam kepemimpinan di program Pendidikan Eksekutif London Business School.